
 

 

第５回江北町における義務教育のあり方検討会報告 
 

 

 1. 第５回検討会要点 

 

①基本構想完成に向けたパブリックコメントについて 

 

 ・どんな子どもたちに育ってほしいと思いますか 

  ※この内容は必要だと合意 

 ・学校施設はどんな場所であってほしいですか 

  ※対象は誰か特定した方が良いのではないか 

   回答を例示したほうがよいか 

例示すると意見が偏ったものになりかねない 

説明を聞けば趣旨は分かるがこの文面で読み解ける 

ような適切な問いになっているか 

 

 第６回に質問の説明を含めた１枚資料を提示する 

 

②中間報告提出資料の協議について 

資料案について承認 

 

  ③検討会での義務教育学校視察箇所の選定 

 次回基本構想のひな型を示しながら、どういったソフト事業 

を視察したいか再協議する 

 

①～③について意見があれば、12 月１６日（金）までに連絡

いただくよう依頼 


